



キックオフ

8月7日発行

第11号

発行責任者

寺田 安広

1学期が終わりました

例年よりも長かった梅雨がようやく明け、いよいよ暑さも夏本番を迎えました。新北野中学校に入学してすぐに、新型コロナウイルスによる2か月間の休校があり、分散登校をはさんでの本格再開から2か月。初めての定期テストも経験し、だいぶ中学校生活にも慣れてきたのではないでしょうか。



さて、いよいよ夏休み。今年度は2週間しかありませんが、学期末懇談でも、それぞれの今後の課題や夏休みの過ごし方について、担任の先生からアドバイスを受けましたね。規則正しく、計画的に過ごし、2学期には一回り成長した姿を見せてほしいなと思います。

ところで、終息に向かっているかに見えた新型コロナウイルスですが、再び感染者が日々増加していて、心配な状況が続いています。「Withコロナ」ということで、感染拡大に気をつけながら日常生活を送っていこうということになっていますが、暑さもあってかマスクをきちんと着用せずに至近距離で友達とおしゃべりをしたり、密な状態で過ごしている人がおり、注意をしなければならない機会が増えてきています。

マスクには「**自分が感染しないため**」だけではなく「**他人にうつさないため**」という効果もあります（むしろ「他人にうつさない」ということに有効だとされています）。最近は若い人の感染が増えている傾向があり、感染しても若い人は無症状のことも多いそうですので、「もしかしたら、感染しているかも?」と思って過ごすことが必要です。

今一度気を引き締めて、「**マスクをきちんとつける**」「**手洗い・うがいの励行**」「**手指の消毒**」「**3密を避ける**」等、感染拡大防止にみんなで取り組み、「Withコロナ」で今後も過ごせるように協力しましょう。

提出物（夏休みの宿題）について

前号の「キックオフ」にも書きましたが、76期生の課題として、提出物をきちんと出せないことがあります。4連休前に「休み中に必ずやって提出しなさい。」と言いましたが、それでも出さない人がいて、もう一度先週金曜日の学年集会で注意しましたがそれでも提出せず、ついに今週居残りとなってやっと出した人が20数名もいました。

夏休みにも各教科から宿題が出てきます。（詳しくは「夏休み三行日記」を見ましょう）**夏休み明けにはきちんと期限を守って提出**できるようにしてください。



8月25日 始業式について

8:45～ 8:55	登校（女子：白ネクタイ）
9:00	朝学活（出欠確認・健康観察）
9:10～ 9:40	始業式（放送）・学級活動
9:50～10:35	火1の授業
10:45～11:30	火2の授業
11:40～12:25	火3の授業
12:25～13:10	給食・終学活
13:10	下校

※宿題を忘れないように！

保護者の皆さんへ

先日はお忙しい中、学期末懇談会にお越しくださりありがとうございました。
新型コロナの影響で、中学校生活が大変なスタートとなりましたが、子どもたちはこの1学期の間、新しい環境・新しい人間関係の中できまざまなことに挑戦し、また吸収してくれようとしています。これからも、ぜひいろいろなことにチャレンジしてほしいと思います。なにかご心配なことなどがございましたら、いつでもご連絡ください。

2学期もよろしくお願ひいたします。